
一 般 質 問 通 告 書 

 

                             

令和 7 年 2 月 20 日 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

             弥富市議会議員 加 藤 克 之 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 十四山中学校の統合と跡地利用の方針は 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① 十四山中学校の統合に向け準備は、整っていますか。これまでどの

ような準備を進めてきたのか。 

② 3 月 24 日十四山中学校閉校式の内容は。 

③ 十四山中学校の跡地利活用についてどのように考えているのか。 

④ 今後の十四山中学校校舎の利活用方針は。 

⑤ 十四山中学校体育館の利活用方針は。 

⑥ 十四山中学校グランドの利活用方針は。 

⑦ 総合的に十四山中学校校舎等をどのように進める方針なのか、市

長の考えは。。 

 

答 弁 者 市長、教育長、担当部課長 

 


